

Los dos amplios patios centrales permiten iluminar adecuadamente las habitaciones y demás ambientes colindantes.



Todos estos elementos han sido amalgamados para crear una edificación de carácter contextual y espíritu tradicional que, a su vez, dispone de un diseño funcional y contemporáneo, apropiado para albergar el primer hotel de la cadena Hilton en la ciudad del Cusco.

La obra cuenta con un piso sobre el nivel de vereda y cuatro sótanos, distribuidos en cuatro bloques dispuestos alrededor de dos imponentes patios, flanqueados a sus cuatro lados por tradicionales arquerías de piedra.

El establecimiento, que tiene un área construida de 9826 m², posee 137 habitaciones, cada una de ellas con luz natural y espectaculares vistas. Hay diferentes categorías de habitaciones: 6 suites, 3 habitaciones para personas con discapacidad, 31 simples, 95 dobles y 2 triples, que están estratégicamente emplazadas para lograr vistas hacia la ciudad, los patios centrales, las montañas de Cusco y, en algunos casos, combinaciones de estas creando una escena inigualable.

Las habitaciones se ubican en cada uno de los diferentes niveles del hotel y tienen acceso desde el primer piso a través de dos ascensores de huéspedes y escaleras dedicadas.

DISTRIBUCIÓN Y CIRCULACIÓN

En el primer piso, el acceso principal del hotel está localizado en el lado central-derecho de la fachada, frente a la Av. Apurímac. A través de este ingreso se accede al área del lobby, que se encuentra al mismo nivel de la vereda exterior y que se compone de un hall de ingreso, un espacio central con amplias áreas de estar y espera (pavilion), así como un remate visual el front desk (recepción). Todos estos ambientes cuentan con piso y paredes revestidas íntegramente en piedra basalto. Detrás de la recepción se localiza la oficina de front desk, el depósito de carts de maletas, y los baños públicos para hombres y mujeres.

Desde el ingreso principal y hacia el sector derecho del lobby, se distinguen el acceso a la pre función del salón de reuniones, los ascensores

de huéspedes, el depósito de maletas y el pavilion pantry (espacio para máquinas de expendio de alimentos). La sala de reuniones -con capacidad para 130 personas y que puede ser dividido por paneles móviles en dos espacios- se encuentra a continuación de la pre función y posee ambientes de apoyo tales como el oficio y el depósito de butacas. Hacia el lado izquierdo del lobby se ubica la tienda del hotel, una escalera integrada que accede a todos los pisos inferiores, el ascensor de acceso al restaurante y demás áreas públicas ubicadas en el sótano 3 y el corredor que conduce a las habitaciones del primer nivel. Además, en este mismo piso hacia el lado izquierdo de la fachada principal se encuentran los estacionamientos de huéspedes y el área de ingreso peatonal y vehicular de servicio, que permiten acceder al área de carga y descarga, la oficina de control, baño de servicio, cuartos de basura orgánica e inorgánica, área de recepción de alimentos con cámaras frigoríficas y el cuarto de calentadores.

Corte

